



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO (CGT)
Secretariado Permanente del Comité Confederal
Sagunto, 15 - 1º, 28010-Madrid
Telef.: (91) 447 05 72 - Fax: (91) 445 31 32
spcc.cgt@cgt.org.es - cgt.org.es

jueves, 9 de enero de 2025

2024, Fortaleza y presencia en el conflicto.

El año que acabamos de dejar atrás ha sido muy intenso para la CGT, Según datos oficiales del Ministerio de Trabajo, en 2023 la CGT fue el tercer sindicato de ámbito en todo el Estado **convocante de huelgas**. Cada año la lista es más extensa, si en 2023 la CGT convocó un total de 84 huelgas, este año superaremos el centenar.

La **CGT ha sostenido huelgas** en este 2024 que han conseguido **incrementos muy por encima de la inflación**, como por ejemplo en [Limpieza viaria de Fuenlabrada](#), en [H&M](#), [Secomsa](#), [Prezero](#), [Acrylicos Vallejo](#), [la consultora DXC](#) o en los servicios del [Ayuntamiento de Barcelona](#). Las huelgas realizadas en solitario por CGT en el transporte de pasajeros por carretera, reivindicando la jubilación anticipada, arrastró al resto de sindicatos a unirse a esta reivindicación como ha ocurrido en la [enseñanza pública de Madrid a través de la plataforma Menos Lectivas](#). Se han llevado a cabo [huelgas en 15 empresas del sector informático reivindicando el poder adquisitivo perdido](#), en el [112 de Andalucía](#), en [instalaciones deportivas de Zaragoza](#), en [RTVE contra el pucherazo de las pruebas de selección](#), en [empresas automovilísticas como Renault](#), en [la negociación de convenios sectoriales como el Servicio de Atención Domiciliaria en varias comunidades autónomas](#), en [Correos](#), [Airbus](#).

La **extensión del conflicto sindical, seña de identidad de CGT, en las empresas** es una muestra de la vitalidad del sindicalismo y la herramienta para la obtención de mejoras laborales. Para ello se han llevado a cabo un gran número de cursos accesibles a toda la afiliación, facilitando la formación y la capacidad de todas con la finalidad de mantener y aumentar el conflicto laboral.

Estimamos que cuando salgan los datos de 2024 se habrá producido un salto, producto del crecimiento en el **liderazgo de luchas del sindicato**.

Resaltar la [Acampada del Servicio de Atención Domiciliaria de Sevilla durante 36 días hasta arrancar el compromiso del inicio del proceso para su municipalización](#), así como [la paralización de los centenares de ceses que había previsto en el caso de interinas de Educación en Madrid](#). Pero también hemos participado y apoyado para conseguir [sentencias del TJUE a favor del trabajador público](#) y [hemos presentado una querrela criminal contra la Comunidad de Madrid por un convenio que atenta contra el derecho de huelga e incluso el de simple protesta. Se está llevando un proceso judicial con el metro de Sevilla por poner en riesgo a todas sus trabajadoras](#).

La extensión en **nuevas y más potentes secciones sindicales** por todo el territorio como el del videojuego, los músicos de teatros musicales y en nuevas realidades laborales como la de los falsos autónomos.

La [CGT se ha personado en el procedimiento penal iniciado por la Fiscalía contra Glovo](#), por vulneración de derechos laborales. No podemos mirar a otro lado ante los nuevos sistemas de explotación por parte de jóvenes enriquecidos.

Las campañas por la reducción de la [jornada laboral hasta 30 horas sin reducción salarial](#) y [La siniestralidad laboral](#), el virus de la clase trabajadora, seguiremos denunciando que no somos números. Todas las personas que pierden la vida durante su jornada no son accidentes, son asesinatos.

Todas ellas, consolidadas nuevamente por la organización en la última Conferencia Sindical realizada en Palencia, con una participación masiva de la afiliación.

Sin duda, en 2024 la CGT ha sido una herramienta social. Contra el **genocidio en Gaza** convocamos una huelga general (jornada en apoyo al pueblo palestino). Mostrando la solidaridad de las personas represaliadas por luchar, las [6 de La Suiza](#), de CNT, y [los 6 de Zaragoza](#), los 12 de LA Caixa, encarcelados por movilizarse contra la ultraderecha.

Apenas pasadas 72 horas de la DANA, [la CGT ya estaba enviando camiones y material a las zonas arrasadas por el desastre](#) mientras las administraciones seguían en shock y paralizadas. Durante los siguientes dos meses la Organización ha enviado desde todos los puntos del Estado decenas de camiones con material de todo tipo que nos requería la CGT de Valencia.

Las sedes de CGT de todo el Estado fueron una referencia de solidaridad y apoyo mutuo de forma coordinada, ordenada y donde se necesitaba. Fue la CGT de Valencia también quién dio el rápido y necesario paso de iniciar [acciones legales contra los irresponsables del desastre](#) y a la que actualmente se le debe agradecer su actuación y rápida reacción.

Se está realizando un gran trabajo en todo el Estado pero sobre todo a nivel internacional. Se están estableciendo lazos consolidados con grupos y organizaciones afines que luchan por un mundo mejor de forma directa.

La organización sigue demostrando una necesidad de cambio, actualmente cada día más compañeras dan el paso a la participación en secretarías de gestión. En el mundo sindical, espejo de la sociedad, la CGT sigue creciendo en afiliación con responsabilidad y conciencia en perspectiva de género.

Además, en 2024, la [CGT ha trabajado por recuperar la memoria de las conquistas del anarcosindicalismo en el pasado reciente porque recordar esos logros nos reafirma en que nuestras reivindicaciones de un mundo mejor son posibles](#). El año pasado seguimos recordando y reivindicando, entre otras muchas cosas, la figura de Salvador Seguí y la huelga de La Canadiense donde se conquistó la jornada de 8 horas diarias.

Secretariado Permanente del Comité Confederal

